



soll kameradschaftliche Fühlung untereinander haben.

In dieser Beziehung ist der vorbildlichste Jugendverband die Hitler-Jugend. Ihr müssen sich alle übrigen Verbände geistig anpassen, wenn sie ehrlich bestrebt sind, am Aufbau der deutschen Heimat zu helfen. Der Geist, der in den Reihen



Am Lagerfeuer

dieser Jungens und Mädels gepflegt wird, läßt uns froh und hoffnungsvoll in die Zukunft des Vaterlandes blicken.

Die Wehrsportidee entspricht derart deutschem Wesen und deutscher Art, daß wir eine Popularisierung dieser Idee auf das ganze Volk erhoffen.

Zimmermann



Die Vöglein — — im Walde — —